

Bérengrère Brulebois

Geboren und aufgewachsen in Frankreich, absolvierte die ausgebildete Tänzerin Bérengrère Brulebois ihr Diplom an der Kölner Ballettakademie. Von 1998 bis 2008 war sie an verschiedenen Theatern in Deutschland und Österreich als Solotänzerin engagiert und hat mit verschiedenen Choreografen wie Ralf Dörnen, Vera Sander, Jan Pusch, Jochen Ulrich, Mei Hong Lin und zuletzt Marguerite Donlon am Saarländischen Staatstheater gearbeitet. Seit 2016 ist sie als freischaffende Tänzerin, Choreografin und Tanzpädagogin im Saarland tätig.